
 
 

PUBLIC 

 

 
Compte rendu de la réunion du comité plénier de la Ville de Gatineau tenue dans la salle des Comités de 

la Maison du citoyen, 25, rue Laurier, Gatineau, le mardi 10 décembre 2013 à 15 h 30 à laquelle sont 

présents monsieur le maire Maxime Pedneaud-Jobin, mesdames et messieurs les conseillers-ères, Mike 

Duggan, Richard M. Bégin, Maxime Tremblay, Jocelyn Blondin, Mireille Apollon, Louise Boudrias, 

Denise Laferrière, Cédric Tessier, Myriam Nadeau, Gilles Carpentier, Daniel Champagne, Sylvie 

Goneau, Stéphane Lauzon, Jean Lessard, Marc Carrière et Martin Lajeunesse. 

 

Sont absents, madame la conseillère Josée Lacasse et monsieur le conseiller Denis Tassé. 

 

Sont également présents, messieurs et mesdames Marie-Hélène Lajoie, directrice générale, 

Michel Tremblay, directeur général adjoint, André Lambert, directeur adjoint et M
e
 Suzanne Ouellet, 

greffier ainsi que Roger Archambault, Martin Beaulieu, Jean Boileau, Laurence Gillot, Marc Gohier, 

Melvin Jomphe, Marc Phaneuf, Gilles Sabourin et Marie-Hélène St-Onge. 

 

 

Madame la conseillère Mireille Apollon préside la rencontre. 

 

CP20131210-P1 SUIVI DES RENCONTRE DE L’UNION DES MUNICIPALITÉS DU 

QUÉBEC LES 5 ET 6 DÉCEMBRE 2013 

 

9 h 30 – Monsieur le maire fait part aux membres du conseil des discussions qui 

se sont déroulées dans le cadre de la rencontre du conseil d’administration de 

l’UMQ des 5 et 6 décembre dernier. 

 

Demande est faite pour l’adoption d’une résolution d’appui du Livre blanc 

municipal – « L’avenir à un lieu » déposé le 23 novembre 2012. Cette résolution 

sera déposée pour adoption par le conseil municipal en début d’année 2014. 

 

 

CP20131210-P2 PROJET DE CONSTRUCTION D’UN ENTREPÔT – COMPLEXE 

SPORTIF MONT-BLEU 

 

9 h 45 – Monsieur Roger Archambault, accompagné de madame Marie-Hélène 

St-Onge, présente un projet de construction d’un entrepôt dédié à l’entreposage 

d’équipements d’athlétisme de 80 m
2
 annexé à l’école secondaire Mont-Bleu. 

Les coûts de construction sont estimés à 173 693 $ pour cet équipement qui sera 

sur une propriété de la Commission scolaire des Portages-de-l’Outaouais 

(CSPO). Le club d’athlétisme de Gatineau Cirrus versera un montant maximum 

de 16 250 $ à la CSPO afin de participer aux coûts de construction et qui 

représente l’équivalent de 10 % des coûts de construction. La CSPO verra à 

fournir le terrain, à gérer le projet de construction et en  assurer l’entretien. 

 

Une demande financière de la part de la Ville pour ce projet est présentée. Celle-

ci est estimée à un montant maximal de 157 445 $. 

 

Dans le cadre de ce projet, un protocole d’entente avec la CSPO, d’une durée de 

12 ans identifiant les paramètres d’aménagement et de gestion de cet entrepôt, est 

à négocier. 

 

Monsieur le conseiller Daniel Champagne prend son siège. 

 

Monsieur le conseiller Daniel Champagne préside la rencontre. 
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Monsieur le conseiller Jocelyn Blondin déclare son potentiel conflit 

d’intérêts sur les recommandations ci-dessous et déclare qu’il ne participera 

pas aux délibérations et s’abstiendra de voter ou de tenter d’influencer le 

vote sur ces items et quitte son siège. 

 

RECOMMANDATIONS : 

 

CP-SLSDC-2013-043 

 

Que ce comité recommande d’octroyer une subvention dédiée à la construction 

d’un entrepôt au complexe sportif Mont-Bleu pour les besoins en entreposage de 

l’athlétisme et autorise le trésorier à puiser, à même les imprévus, le montant 

maximal de 157 445 $ afin de donner suite à la présente. 

 

CP-SLSDC-2013-044 

 

Que ce comité recommande au conseil de mandater le Service des loisirs, des 

sports et du développement des communautés à négocier un protocole d’entente 

spécifique à la construction d’un entrepôt qui sera annexé au protocole avec les 

commissions scolaires. 

 

Les recommandations CP-SLSDC-2013-043 et CP-SLSDC-2013-044 sont 

acceptées à l’unanimité. 

 

Conséquemment, le projet de résolution numéro 18967 sera présenté pour 

adoption au comité exécutif du 17 décembre pour recommandation au conseil du 

17 décembre 2013. 

 

 

Fin du comité plénier public à 10 h 30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
______________________________ 

M
e
 SUZANNE OUELLET 

Greffier  

Service du greffe 

 


